

Pressemitteilung

Landesvertretung
Thüringen

Presse: Kerstin Keding

Verband der Ersatzkassen e. V.

Lucas-Cranach-Platz 2

99099 Erfurt

Tel.: 03 61 / 4 42 52 - 27

Fax: 03 61 / 4 42 52 - 28

Mobil: 01638332701

kerstin.keding@vdek.com

www.vdek.com

24. Juni 2010

23 ambulante Hospizdienste mit 244.000 Euro gefördert

Qualitätsgesichertes Arbeiten muss gefördert werden. Deshalb unterstützen die Thüringer Ersatzkassen und ihr Verband auch in diesem Jahr die gute Arbeit der ambulanten Hospizdienste. Sie fördern diese mit rund 244.000 EUR. Damit hat sich der jährlich ausgeschüttete Betrag allein im Vergleich zum Vorjahr um fast 24.000 Euro erhöht.

„Das Begleitungs- und Beratungsangebot der ambulanten Hospizdienste“, so Michael Domrös, Leiter der Landesvertretung des Ersatzkassenverbandes in Thüringen, „bietet unseren Ersatzkassenversicherten Sicherheit und Hilfestellung in ihrer letzten Lebensphase und kommt damit dem Wunsch zum Verbleib in ihrer häuslichen Umgebung entgegen.“

Die bedarfsgerechte Versorgung schwerstkranker Menschen in ihrer letzten Lebensphase ist eine gesellschaftliche Herausforderung, die durch das qualifizierte Engagement von Hospizgruppen wesentlich unterstützt wird. Dieses humanistische Bedürfnis der zunehmend älter werdenden Gesellschaft wird durch die Ersatzkassen ausdrücklich unterstützt.

Gleichzeitig tragen die Ersatzkassen und ihr Verband durch ihre finanziellen Hilfen zur Förderung des Ehrenamtes im Freistaat bei. In Thüringen sind derzeit 880 Ehrenamtliche im Bereich der ambulanten Hospizdienste tätig.